



GARDA MEDIA

Wakapolres Morowali Kompol Awaludin Rahman Pimpin Apel Operasi Lilin Tinombala 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Dec 20, 2024 - 20:42



Wakapolres Morowali Kompol Awaludin Rahman

MOROWALI – Kepolisian Resor (Polres) Morowali Polda Sulawesi Tengah (Sulteng) menggelar Apel Pasukan Operasi Lilin Tinombala 2024 pada Jumat pagi, 20 Desember 2024. Kegiatan ini bertujuan memastikan kesiapan

pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Apel tersebut dipimpin oleh Wakapolres Morowali, Kopol Awaluddin Rahman, S.H., M.H., serta dihadiri Forkopimda Kabupaten Morowali, pimpinan instansi terkait, dan tamu undangan lainnya, bertempat di Halaman Mako Polres Morowali.

Dalam amanatnya, Kopol Awaluddin membacakan amanat Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., yang menekankan pentingnya menjalankan pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru) dengan penuh kesiapan dan dedikasi. Penekanan itu sejalan dengan arahan Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto dalam Apel Kasatwil Polri. "Nataru di depan mata. Saudara akan sibuk, Saudara akan capek, jadi laksanakan tugas pengamanan dengan baik," ujar Wakapolres mengutip arahan Presiden.

Operasi Lilin Tinombala 2024 juga menjadi perhatian khusus mengingat bertepatan dengan tahapan Pilkada Serentak yang masih berlangsung, sehingga diperlukan langkah antisipatif terhadap berbagai potensi gangguan keamanan.

Perayaan Nataru, yang merupakan agenda nasional rutin, membawa dampak pada peningkatan mobilitas masyarakat untuk beribadah, berkumpul, dan berlibur. Hal ini membutuhkan pengamanan menyeluruh untuk menjaga ketertiban dan kelancaran kegiatan masyarakat di berbagai wilayah.

Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K., M.H., Menjelaskan bahwa Demi keamanan Nataru Polres Morowali Bersama Kodim 1311 Morowali dan stakeholder terkait melibatkan 256 personel gabungan yang terdiri dari Personel Polres Morowali, Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Sulteng, Kodim 1311 Morowali, Dinas Perhubungan, Satuan Polisi Pamong Praja, Dinas Kesehatan, BPBD, Dinas Pekerjaan Umum, dan Pemadam Kebakaran Kabupaten Morowali.

Komitmen bersama dalam Apel Gelar Pasukan ini diharapkan mampu mewujudkan pengamanan yang optimal, sehingga perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dapat berlangsung aman, tertib, dan damai,pungkas Kapolres.